

Mica通信 VOL 180

会員の皆さま、ボランティアの皆さま、お元気でお過ごしでしょうか。

今年はなぜか金木犀の香りがしませんでした。秋にはあの清冽な香りを待ち焦がれ通勤や散歩を楽しみながら歩いていました。今年は待てど暮らせど漂ってきません。こんなことは初めてです。そしてあの黄金色の小さな花と緑の素晴らしいコンビネーションも見ないで冬が来てしまいました。一度葉っぱをかき分けて見たら小さくしぼんだように開ききっていない花がひっそりと有りました。これも温暖化のせいなのでしょう。淋しい限りです。地球温暖化の影響はこんな近くまで押し寄せてきたのではないかと憂えています。現在世界のあちこちでグレタさんと同じく若い人たちが中心になりデモンストレーションを起こしています。日本もぼちぼち出てきたようです。

若い人たちが自分の未来を真剣に考えているならば、もっと声を大にして社会を動かすぐらいになってほしいです。もちろん我々大人のフォローが必要ですが・・・



今、MICAは

★☆☆・2019年が終わる・☆☆★

鳴り物入りで「令和」が始まりましたが、特に良いこともなく悪いことのほうが多かったような気がします。MICAにとってはどうだったか・・・元号が変わったからというわけではないでしょうが移民元年と言われるように研修生の来日が増えているようです。

いつもの疑問で「なぜ まだ？」ですが、報道によると相変わらず外国人を食べ物にしている企業がまだまだいるようです。健康面だけでも保険を持っているだけ、健診をただけの不安を抱いている研修生はまだまだ多いのです。また、相談会の行政相談も少しずつ浸透してきて、共催先から「今年も行政相談はあるか？」という質問があります。その相談は結構長い時間です。彼らの相談は身体の不安に加え、就業状態の疑問など多岐にわたります。国は何とか改善するつもりらしいですが、議員自ら斡旋料を取っていた事を聞いた時開いた口がふさがりませんでした。外国人の間で日本の人気はどんどん下がっているようですが・・・
2020年はどうなるのでしょうか。

フィリピン=19名・ベトナム=12名・
ブラジル=5名・中国=4名・ミャンマー=1名
インドネシア=1名・タイ=1名
合計=43名



12月8日
刈谷国際プラザ

*** ボランティアさんから一言いただきました。相談会の様子は HP→活動日誌でどうぞご覧ください ***

 初めて来たので緊張しました。どういったことをすればよいか事
前の説明がもう少しあれば心強かったです。英語含め外国語は一切話
せないで通訳の方がたくさんいらっしゃって助かりました（看護師
H・K）



 15分前集合にし、スタッフの打ち合わせ時間があるとボラスタッフが統一した対応がある
と感じました。問診(アナムネ)の経験はありましたが、外国の方相手は初めてであり、伝え方の難
しさを感じました。それでも笑顔を返してもらい、うれしかったです。(看護師 O・A)

 疲労感を感じていらっしゃる方が多いと感じました。食事が偏っているのでその指導・アド
バイスができれば良いのでしょうか、お国料理を自炊していて節約している方が多いので難しいと
思います。(M・Y)

 1年ぶりでした。生活習慣を伺うとなかなか偏っているなと思います。健診結果を持っ
て見えて『わからない』『見ていない』とおっしゃってました。わからないけど異常あり
の結果は本人が『見たくない』・・・知りたくないだけなのか??
レポートの表記がわかりにくいのか??
もっとパッと見て誰でもわかる表示にできないかな～と思いました。(K・U)

♪・♪・12月ボランティアさん・・・合計 17名・♪・♪
医師=4名(内刈谷1) 歯科医師=3名(内刈谷1) 看護師=6名(内刈谷4名)
一般=8名(弁護士・行政書士各1名)

****1月26日は 国際センターです****
皆様のご協力をお待ちしています。



黄色いレシートキャンペーン1月11日(土)**
各地の イオン・マックスバリュにて実施・・・MICAの設置店は **八事・有松店**です。
皆様ご協力をお願い致します

450-0003 名古屋市中村区名駅南 2-11-43 日商ビル 2F TEL&FAX 052-588-7040

ご意見・ご感想は mica@r6.dion.ne.jp にお願ひします

外国人医療センター



クリック